



FIESTA REIVINDICATIVA EN EL COLEGIO "SAN JUAN DE LA CRUZ"

Como cada festividad del día de Villalar, la Asociación Vecinal Rondilla convoca a la fiesta para seguir reivindicando el espacio del antiguo colegio "San Juan de la Cruz".

Hace ya mucho tiempo, demasiado, que el colegio quedó vacío. El paso del tiempo y la desidia de la Administración Municipal, nuestro Ayuntamiento con el Alcalde a la cabeza, han hecho que el deterioro del edificio sea más que evidente.

Son muchas las idas y venidas sin llegar a ninguna solución. Lo último sobre este tema es lo dicho por el Alcalde de que se estaba en negociaciones con la Administración Central para cederlo a la Seguridad Social. En la asamblea anual de la Asociación se acordó rechazar esta cesión. Así se lo hemos comunicado tanto al equipo de gobierno del Ayuntamiento como al Subdelegado del Gobierno. Además esto no es lo propuesto por el Alcalde en el concejo abierto celebrado en el barrio el pasado mes de Noviembre. En el mismo, propuso el derribo del mismo ya que no se aceptaba la construcción de un centro comercial.



En la Asociación Vecinal no nos oponemos a este derribo siempre y cuando esta parcela se mantenga como dotacional y el Ayuntamiento se comprometa, en un futuro a la realización en este espacio de un aparcamiento subterráneo para residentes y un Centro de Día para nuestros mayores. Así se lo hemos manifestado al concejal de barrio, Alfredo Blanco, en la última reunión mantenida con él. En dicha reunión se comentó la idea de

adecentar la zona, convirtiéndola en una zona de convivencia con juegos infantiles pero siempre manteniendo nuestras reivindicaciones.

Las razones para seguir pidiendo un aparcamiento subterráneo para residentes y un Centro de Día son de todos y todas conocidas. La pérdida constante de aparcamientos en el barrio y la reurbanización de las calles Fundaciones y San Juan de la Cruz hace necesario dar una alternativa. Esta alternativa pasa por la

construcción de dicho aparcamiento en este espacio que por otra parte está ya contemplado en el estudio que se hizo para el ARI (Área de Rehabilitación Integral).

En cuanto al **Centro de Día** es no sólo necesario sino imprescindible. La población del barrio está cada vez más envejecida. El actual centro atiende a 20 personas: únicamente un 1 por 10.000 de esos potenciales usuarios pueden ser atendidos adecuadamente en él!

Por todo ello **os invitamos a la fiesta reivindicativa** y seguir reivindicando al Ayuntamiento un aparcamiento y un centro de día. La fiesta será amenizada por el grupo de danzas de la Asociación de Vecinos Pisuerga Huerta del Rey. Habrá el reparto tradicional de pan, queso y vino y otras sorpresas más.

Viernes, 16 de abril
7 de la tarde

Plaza del antiguo Colegio San Juan de la Cruz

Para defender lo nuestro
Para defender lo que necesitamos
Para que se nos atienda adecuadamente

UNE TU PROTESTA A LA NUESTRA

JORNADAS SOBRE PARTICIPACIÓN

Dentro de las celebraciones del 40º Aniversario la Asociación Vecinal Rondilla ha organizado unas jornadas de debate y reflexión sobre **“Pasado, presente y futuro del movimiento vecinal”**:

- El día 20 de abril: **La influencia del movimiento vecinal en la transición** por Constantino Morell.
- El día 21 de abril: **Mesa redonda La situación actual del movimiento vecinal**, interviene José María Collazos Presidente de CAVECAL, José Vicente Vallín Presidente de la CEAV y Pablo Gerbolés Presidente de la Asociación de Vecinos “Antonio Machado” de Valladolid.
- El día 22 de abril: **Foro abierto de debate sobre el futuro del movimiento vecinal**, con la presencia de diferentes asociaciones de vecinos de Valladolid.

Lugar: Sala 13 del Centro Cívico Rondilla
Hora: 7:30 de la tarde.